

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso tras la Junta de Portavoces

Tellado presenta un balance con los 300 grandes escándalos, mentiras y fracasos de Sánchez en 300 días de “legislatura fallida”

- El portavoz del GPP en el Congreso señala que el documento *300 días. 300 escándalos* retrata los desmanes de Sánchez en la presente legislatura y el ritmo desbocado de sus infamias, “donde el escándalo de hoy tapa el de mañana”
- Este balance hace de notario de los casos de corrupción de su partido, su Gobierno y de su entorno personal, de las mentiras y estafas del jefe del Ejecutivo en campaña electoral, de sus cesiones a los independentistas, de la colonización de todas las instituciones, del uso partidista de los recursos públicos y de la opacidad y el despilfarro en el gasto público
- También recoge los ataques a jueces y periodistas desde el Gobierno, como el Plan de Censura a los medios de comunicación que “el Ejecutivo menguante” de Sánchez quiere impulsar para fiscalizar y atacar la credibilidad de la prensa y decidir cuál es la verdad oficial. “Su democracia ideal es perpetuarse en el poder sin críticas ni obstáculos”, resalta
- Ante la decisión del Gobierno de retirar la senda de déficit que se iba a votar este jueves en el Congreso “para no perder otra votación más”, acusa a “un Ejecutivo cenizo, tristón y con un punto de amargura” de fracasar por cuarta vez en su aprobación. “Sánchez es ya un presidente caído de facto. Como mucho, hay Gobierno para un ratito y, en todo caso, uno a ratos”, asegura
- Apunta “cómo el Ejecutivo que se creó para impedir que gobernase el PP ahora se dedica a pedir ayuda al PP para gobernar”, al ser incapaz de mantener el apoyo de sus socios
- Anuncia la presentación de un escrito a la Mesa contra “un Gobierno en rebeldía” para no rendir cuentas a la Cámara en las sesiones de control, donde las ausencias de ministros y la falta de debida justificación son una constante. “Ribera o Albares faltaron a más del 50% de las sesiones”, indica
- Denuncia que el Gobierno no tiene plan para responder a la actual crisis migratoria y contrapone la pretensión del Ejecutivo de “echar la culpa” a otro para borrarse del problema con la solución humana, seria y sensata del PP, que ya dispone de un principio de acuerdo con el presidente de Canarias